

LE TRÉSOR MALÉFIQUE

Il y a des milliers d'années, vivait un enfant tout petit et très souriant. Il habitait hors du royaume dans une petite maison en bois. Il adorait manger des fruits, courir après les animaux, et jouer avec ses amis de la forêt. Tous les jours, il se montrait particulièrement courageux, car il parcourait tout le royaume pour chercher ses parents disparus lors d'une tempête. Il aimait chantonner et se promener pour essayer de les retrouver.

Un matin, l'enfant se réveilla dans sa cabane et décida d'explorer un lieu très éloigné du royaume. Après des heures de marche, il entra dans une forêt sombre et se perdit. Il trouva alors un trésor maléfique dans une caverne gardée par des monstres.

Le petit garçon essaya de faire demi-tour, mais soudain un grand et gros monstre lui barra le chemin. Il passa entre ses jambes et prit la fuite. Le monstre ne le suivait plus. Il essaya de rentrer par un autre passage, mais rien à faire. Donc, il revint avec une torche enflammée et la jeta sur un des monstres et le tua.

«Bingo, j'ai trouvé leur point faible !»

Il revint avec plusieurs torches, et il en jeta plein, mais les autres ne craignaient rien.

«Pourquoi ne craignent-ils rien ?»

Le garçon réfléchit... Il regarda aux alentours et vit une caisse. L'enfant regarda à l'intérieur. Il trouva des potions. Mais il ne savait pas laquelle prendre pour tuer les affreuses créatures.



Le petit garçon trouva une potion rouge, la lança sur un monstre qui explosa. Une fiole tomba et se cassa. Un liquide violet en sortit et toucha le pauvre enfant qui devint invisible. Les monstres fouillaient partout et s'étonnaient de ne pas le trouver.

« Bien je vais pouvoir rentrer dans la grotte ! s'exclama le garçon satisfait ».

C'est ce qu'il fit et il découvrit un trésor maléfique. Il s'y trouvait un anneau rouge et noir avec de la fumée grise qui en sortait. Il le prit et le mit à son doigt. Il se transforma en adulte. Malheureusement, il ne pouvait plus enlever ce bijou. Il fut alors obligé de se couper le doigt.

«Hum....! Comment vais-je faire?»

Il regarda autour de lui et vit un grimoire il y trouva à l'intérieur des explications sur les anneaux: le noir rendait adulte et le blanc rendait la taille normale.

«Mais l'anneau blanc, où est-il donc ? se demanda t-il. »

Il feuilleta le livre magique pendant dix minutes et y trouva une vieille carte. Sur celle-ci, il repéra une croix noire et blanche : la noire était dans la grotte, à l'emplacement où il était, la blanche situait l'anneau blanc dans un volcan en activité. Il se mit donc en route...

Sur son chemin, il rencontra une fille brune qui pleurait.

«Pourquoi pleures-tu ? demanda gentiment l'enfant.

- Je pleure car j'ai perdu mon anneau sur la route ! Je suis à sa recherche !

- D'accord, mais pourquoi ?

- Normalement, je suis un enfant, mais j'ai mis un anneau noir à mon doigt et je me suis transformé en adulte. Je cherche un anneau blanc, mais si je ne le trouve pas, je me couperai le doigt.

- Tu ne l'aurais pas vu par hasard ?

- Si ! Je sais où il se trouve.

- D'accord, tu veux m'aider à le retrouver ?

- Oui, avec plaisir ! »

Ils se mirent en route vers le volcan en activité.

« On est bientôt arrivé ?

- Oui, regarde en face de toi !

- Ah oui, tu as raison. »



Les deux enfants allèrent dans le volcan chercher l'anneau blanc. Ils y montèrent et découvrirent une grotte. Ils regardèrent dedans, cependant il n'y avait rien. Les deux virent une deuxième grotte et ils trouvèrent l'anneau blanc, mais soudain, le volcan éclata. On entendit un gros boum ! Les enfants se dépêchèrent pour trouver une sortie. Malheureusement, la fillette prit l'anneau blanc et se brûla le doigt. Ils trouvèrent la sortie, mais la lave les brûla. Ils furent engloutis dans le magma en fusion.

Alexandre, Lucas, Théo ,Zack